

In accordance with the requirements of the Central Bank of the UAE (CBUAE) and in compliance with applicable Shariah governance standards, United Arab Bank is pleased to provide this disclosure regarding the terms and parameters of its Islamic Investment Accounts operated on a Mudarabah basis. The information in this notice has been reviewed and approved by the Bank's Internal Sharia Supervisory Committee (ISSC) and is effective from the date of display.

التزاماً بمتطلبات مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي وإمتثالاً لمعايير حوكمة الشريعة الإسلامية السارية، يسر البنك العربي المتحد أن يتيح هذا الإفصاح المتعلق بالشروط والمعايير المنظمة لحسابات الاستثمار الإسلامية القائمة على أساس المضاربة. وقد تمت مراجعة هذا الإفصاح واعتماده من قبل لجنة الرقابة الشرعية الداخلية بالبنك، ويسري العمل به اعتباراً من تاريخ نشره.

KEY ACCOUNT PARAMETERS

المعاملات الرئيسية للحساب

MUDARIB SHARE (BANK) Bank's share of distributable profit as Mudarib (Managing Partner)	80%	حصة المضارب حصة البنك من الأرباح القابلة للتوزيع بصفته المضارب (مدير الاستثمار)
RABB-UL-MAAL SHARE (CUSTOMER) Customer's share of distributable profit as capital provider	20%	حصة رب المال حصة العميل من الأرباح القابلة للتوزيع بصفته رب الم
PROFIT EQUALISATION RESERVE (PER) Appropriated from gross income before profit allocation to smooth future returns	0.5%	احتياطي معادلة الأرباح المبلغ المخصص من إجمالي الدخل قبل توزيع الأرباح لتسوية واستقرار العوائد المستقبلية
INVESTMENT RISK RESERVE (IRR) Retained from customer profit share to cushion against future investment losses	0.5%	احتياطي مخاطر الاستثمار المبلغ المقتطع من حصة العميل من الأرباح لتكوين احتياطي لمخاطر الاستثمار المستقبلية

PROFIT DISTRIBUTION RATIO

نسبة توزيع الأرباح

Customer	20%	العميل
Bank as Mudarib	80%	البنك بصفته المضارب

INVESTMENT ACCOUNT WEIGHTAGES

أوزان الحسابات الاستثمارية

Product Description	فئات الوزن النسبي لمتوسط الرصيد الشهري Weightage Tier on Product Monthly Avg. Balance	وصف المنتج
Islamic Savings Account		حساب التوفير الإسلامي
Islamic Savings Account	0.50	حساب التوفير الإسلامي
Islamic Term Deposits - 1 Month		ودائع إسلامية لأجل - شهر واحد
1 Month < 0.5M	0.35	شهر واحد - أقل من 0.5 مليون
1 Month < 1M	0.40	شهر واحد - أقل من 1 مليون
1 Month < 3M	0.45	شهر واحد - أقل من 3 ملايين
1 Month < 5M	0.50	شهر واحد - أقل من 5 ملايين
1 Month > 5M	0.55	شهر واحد - أكثر من 5 ملايين

INVESTMENT ACCOUNT WEIGHTAGES		أوزان الحسابات الاستثمارية
Product Description	فئات الوزن النسبي لمتوسط الرصيد الشهري Weightage Tier on Product Monthly Avg. Balance	وصف المنتج
Islamic Term Deposits - 3 Months		ودائع إسلامية لأجل - 3 أشهر
3 Month < 0.5M	0.45	3 أشهر – أقل من 0.5 مليون
3 Month < 1M	0.50	3 أشهر – أقل من 1 مليون
3 Month < 3M	0.55	3 أشهر – أقل من 3 ملايين
3 Month < 5M	0.60	3 أشهر – أقل من 5 ملايين
3 Month > 5M	0.65	3 أشهر – أكثر من 5 ملايين
Islamic Term Deposits - 6 Months		ودائع إسلامية لأجل - 6 أشهر
6 Month < 0.5M	0.50	6 أشهر – أقل من 0.5 مليون
6 Month < 1M	0.55	6 أشهر – أقل من 1 مليون
6 Month < 3M	0.60	6 أشهر – أقل من 3 ملايين
6 Month < 5M	0.65	6 أشهر – أقل من 5 ملايين
6 Month > 5M	0.70	6 أشهر – أكثر من 5 ملايين
Islamic Term Deposits - 9 Months		ودائع إسلامية لأجل - 9 أشهر
9 Month < 1M	0.75	9 أشهر – أقل من 1 مليون
9 Month < 3M	0.75	9 أشهر – أقل من 3 ملايين
9 Month < 5M	0.75	9 أشهر – أقل من 5 ملايين
9 Month > 5M	0.75	9 أشهر – أكثر من 5 ملايين
Islamic Term Deposits - 12 Months		ودائع إسلامية لأجل - 12 شهر
12 Month < 0.5M	0.60	12 شهر – أقل من 0.5 مليون
12 Month < 1M	0.65	12 شهر – أقل من 1 مليون
12 Month < 3M	0.70	12 شهر – أقل من 3 ملايين
12 Month < 5M	0.75	12 شهر – أقل من 5 ملايين
12 Month > 5M	0.80	12 شهر – أكثر من 5 ملايين
Wakala and Other Deposits		وكالة وودائع أخرى
Wakala and Other Deposits	1.00	وكالة وودائع أخرى

PER & IRR POLICY HIGHLIGHTS

أبرز سياسات الاحتياطات

PROFIT EQUALISATION RESERVE (PER)

احتياطي معادلة الأرباح

- Rate: 0.50% of gross investment income
- Appropriated before distributing profit to all parties
- Managed jointly by Bank (as Mudarib) and Investment Account Holders
- Used to maintain a competitive and stable rate of return for depositors
- Subject to annual review and Shariah approval

- النسبة: 0.50% من إجمالي دخل الاستثمار
- يُقتطع قبل توزيع الأرباح على جميع الأطراف
- يُدار بشكل مشترك من قبل البنك بصفته مضارباً وأصحاب حسابات الاستثمار
- يُستخدم للمحافظة على معدل عائد مستقر وتنافسي للمودعين
- يخضع لمراجعة سنوية واعتماد الهيئة الشرعية

INVESTMENT RISK RESERVE (IRR)

احتياطي مخاطر الاستثمار

- Rate: 0.50% of profit after Mudarib share deduction
- Appropriated solely from Investment Account Holders' share
- Retained to absorb future investment losses
- Provides a buffer against capital impairment
- Governed in accordance with AAOIFI standards and CBUAE guidelines

- النسبة: 0.50% من الأرباح بعد استقطاع حصة المضارب.
- يُقتطع حصرياً من حصة أصحاب حسابات الاستثمار.
- يُحتفظ به لمواجهة خسائر الاستثمار المستقبلية.
- يوفر حماية من تآكل رأس المال.
- يُدار وفقاً لمعايير هيئة المحاسبة والمراجعة للمؤسسات المالية الإسلامية وتعليمات مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي

PROFIT / LOSS DISTRIBUTED TO INVESTMENT ACCOUNT HOLDERS - LAST 2 YEARS

الأرباح / الخسائر الموزعة على أصحاب حسابات الاستثمار - في العامين الأخيرين

The table below presents the actual quarterly profit/loss distributed to Investment Account (IA) holders during the last two years (2024 and 2025), expressed in AED per unit of investment. These figures reflect the actual returns credited to Investment Account Holders after appropriation of PER and IRR.

يوضح الجدول أدناه الأرباح/الخسائر الفعلية الموزعة ربع سنوياً على أصحاب حسابات الاستثمار خلال العامين الماضيين (2024 و 2025)، معبّراً عنها بالدرهم الإماراتي لكل وحدة استثمار. وتُعكس هذه الأرقام العوائد الفعلية المضافة إلى أصحاب حسابات الاستثمار بعد انقطاع احتياطي معادلة الأرباح واحتياطي مخاطر الاستثمار.

Period	2024 (درهم إماراتي للوحدة) (AED per unit)	2025 (درهم إماراتي للوحدة) (AED per unit)	المدة
Q1 (Jan – Mar)	0.5600	1.3300	الربع الأول (يناير – مارس)
Q2 (Apr – Jun)	0.3790	0.9778	الربع الثاني (أبريل – يونيو)
Q3 (Jul – Sep)	0.2780	1.0316	الربع الثالث (يوليو – سبتمبر)
Q4 (Oct – Dec)	0.7050	0.9112	الربع الرابع (أكتوبر – ديسمبر)

Note: All figures are in AED per unit of investment. Past profit rates are not indicative of future returns. Figures are subject to Sharia review and audit confirmation.

ملاحظة: جميع الأرقام معبّرة عنها بالدرهم الإماراتي لكل وحدة استثمار. ولا تُعد معدلات الأرباح السابقة مؤشراً على العوائد المستقبلية. وتخضع الأرقام للمراجعة الشرعية والتدقيق.

Shariah Compliance

الالتزام بأحكام الشريعة الإسلامية

The information in this disclosure has been reviewed and approved by the ISSC of United Arab Bank. All Islamic investment products are structured in compliance with the principles of Shariah and applicable CBUAE regulations. Past profit rates are not indicative of future returns.

تمت مراجعة المعلومات الواردة في هذا الإفصاح واعتمادها من قبل لجنة الرقابة الشرعية الداخلية لدى البنك العربي المتحد. وقد تم هيكلة جميع المنتجات الاستثمارية الإسلامية بما يتوافق مع مبادئ الشريعة الإسلامية والأنظمة المعمول بها الصادرة عن مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. ولا تُعد معدلات الأرباح السابقة مؤشراً على العوائد المستقبلية.

Note: The Investment Risk Reserve (IRR) and Profit Equalization Reserve (PER) are set aside at the rates disclosed above and are subject to revision with appropriate notice to customers. Investment Account Holders bear the risk of loss of capital in accordance with Mudarabah contract terms.

ملاحظة: يتم تجنب احتياطي مخاطر الاستثمار (IRR) واحتياطي معادلة الأرباح (PER) وفقاً للمعدلات المفصّل عنها أعلاه، وتخضع هذه المعدلات للمراجعة مع إشعار العملاء بذلك بشكل مناسب. ويتحمل أصحاب حسابات الاستثمار مخاطر خسارة رأس المال وفقاً لشروط عقد المضاربة.